

Dein Vati aus der geistigen Welt grüsst dich mein Erdenkind. Danke für die Rose, das Kerzenlicht, die schöne Musik. Danke dass du mit mir schreibst. Danke für dein an mich denken an meinem Erdengeburtstag. Es gibt mir Wärme, dass ich nicht vergessen werde, dass ihr an mich denkt, nicht nur heute sondern auch in eurem täglichen Leben. Wertvolle und stärkende Schwingungen bedeuten, dass an mich gedacht wird. Nicht nur für mich ist das gültig. Jede Seele fühlt sich liebevoll gestärkt, wenn aus der Erdenwelt lichtvolle Gedanken als wertvolle Hilfe in der geistigen Welt ankommen. Egal wie lange es schon geschehen ist, dass eine Seele in die geistige Welt eingetreten ist. Ich darf sagen, jeder gute Gedanke dafür ist hilfreich und bringt Wärme für die Seele. Denn jede Seele geht ihren Weg und nicht jeder Weg ist geebnet und stolperfrei. Denn jede Seele tritt mit ihrem Geisteszustand in die geistige Welt ein. Auch ist der Übergang für jede Seele ihr ureigenster Weg. Ist ein Mensch in der letzten Phase seines Lebens krank, bettlägerig und befasst er sich mit seinem Sterben, hat er für sich alles abgeschlossen und ist im Frieden mit sich selbst und mit seiner Familie, seinem Umfeld, kann er seinen Schritt und den Austritt der Seele aus seinem Körper leise und ruhig machen. Ein Aufatmen für seine Seele und die geistigen Augen sind offen und dankbar für den liebevollen Empfang. Dankbar wird die Seele auf ihr Erdenleben zurückblicken. Tritt ein plötzlicher Tod ein, ohne Vorankündigung, ohne Krankheit und ist der Mensch im Zorn und Hader mit sich, den Seinen, seinem Umfeld, kann der Übergang etwas holprig sein, speziell dann wenn bei der Person die geistige Welt in seinem Leben keinen Platz hatte. Unorientiert tritt er in die geistige Welt ein, auch noch verbunden mit Zorn und Hader und befremdet ist er in der geistigen Welt angekommen. Doch immer sind Lichtwesen und auch sein Schutzengel auf seiner Seite und zeigen ihm Liebe, Fürsorge und Verstehen für seine Orientierungslosigkeit. Nimmt die Seele das alles wahr und öffnet sich für die geistige Welt und diese spürbare Liebe, wird sie, die Seele, in einen lichtdurchfluteten Raum geführt und wird gestärkt mit dem göttlichen Licht. Dann darf sich die Seele in einem für sie bereitgestellten Bett legen, welches mit Heilschwingungen durchwoben ist und sich gesund schlafen. Dabei ist die Seele niemals alleine, immer ist der Schutzengel an ihrer Seite und Lichtwesen sind im Raum.

Ist die Ruhezeit für die Seele vorbei, beginnt auch für sie die Arbeit und Klärung. In ihrer Ruhezeit träumt die Seele, sie wird gestärkt und gefestigt für ihre geistige Form. Wenn eine Seele all dies nicht annehmen kann und ihre geistigen Augen nicht, noch nicht, sehend sind, bleibt sie in der Negativität verhaftet, bleibt vielleicht auch an dem Wohnort, wird all dies von der geistigen Welt auch so angenommen. Aber niemals bleibt diese Seele abgesondert vom Licht. Der Schutzengel und Lichtwesen sind immer bei und mit dieser Seele. Nur kann die Seele in ihrer Verblendung das Licht nicht erkennen. Auch jede Seele hat ihren freien Willen. Irgendwann, wenn ihre Qual sie zu sehr drückt, dabei spielt die Zeit keine Rolle, wird sie schwachen Lichtschein erkennen, welcher ihr zuträglich ist. Je mehr die Seele das Licht annehmen kann, umso intensiver wird das Licht und die Seele öffnet sich und kann ihren lichtvollen Weg in der geistigen Welt gehen und alles aufarbeiten, was noch unvollendet und belastend ist.

In jedem Erdenleben wäre es wichtig, sich für die geistige Welt zu öffnen und annehmen, dass das Leben immer weiter geht, in welcher Form auch immer. Es gibt keinen Stillstand, alles ist Schwingung und Energie. Das wollte ich dir heute sagen. Danke dass du dich für meine Schwingung geöffnet hast. Ich wünsche jeder Seele einen lichtvollen Übergang und dafür offene Seelenaugen. Niemand sollte vor diesem Übergang Angst haben. Freudig und dankbar sein für das Erdenleben und offen für die geistige Welt. Unsere geistige Welt feiert heute meinen Erdengeburtstag. Wir alle sind fröhlich und dankbar für unsere Verbindung. Ich segne dich und meine Erdenfamilie und alle die diese Zeilen lesen. Danke, dein Vati aus der geistigen Welt.